
Auf Nachfrage von Herrn Schaft erläutert Frau Erdmann, dass der Klimaschutz so weit wie 

möglich berücksichtigt wird.  

Laut Frau Erdmann wird der Rahmen durch den städtebaulichen Vertrag gesteckt. Dadurch, 

dass der Neubau der Kita durch einen Investor errichtet wird und nicht von der Stadt Neu-

münster selber, ist eine vollumfängliche Einflussnahme auf die Planung und Umsetzung nicht 

möglich. 


